

Diepholzer Kreisblatt 29.05.2009



Steinhuder Segler-Team „Altenburg/Rusche“ auf dem Dümmer erfolgreich

Sonne satt gab es am Wochenende am Dümmer. „Schade nur, dass sich am Samstag dazu kein Lüftchen regte“, bedauerten die Veranstalter des Segeltourniers. So mussten die 24 Mannschaften, die am Segler-Club Dümmer (SCD) in Lembruch mit ihren 15-Quadratmeter-Jollenkreuzern um das Silbersegel wetteifern wollten, sich zunächst mit Sonnenbaden begnügen. Am Sonntag kühlte dann aber Wind die geröteten Gesichter und nach drei spannenden Läufen hatten zwei Teams aus Steinhude die Bugspitze vorn. Dieter Alten-

burg und Wolfgang Rusche vom STSV schoben sich mit einem sechsten und zwei ersten Plätzen vor die Vereinskollegen Wilfried Schwer und Bernd Koy (2., 5. und 2. Platz). Auf Platz drei segelten die Dümmer-Lokalmatadoren Jan Hustert vom SCD und Morten Häger vom SCL. Wettfahrtsleiter Uwe Barthel zeigte sich bei der Siegerehrung mit dem Ablauf zufrieden: „Schließlich hat das Wetter doch noch mitgespielt.“ Kräftiger Wind bläht die Spinnacker und macht das Rennen um das Silbersegel des SCD spannend. Foto: Grothues